

Albrecht Triller
Fraktion Die Fraktionslosen in der StVV Eberswalde
Erich – Weinert – Straße 1
16227 Eberswalde

Anlage 4

Eberswalde, den 28.05.2009

Stadtverordnetenfrage für StVV am 28.5.2009

Sehr geehrte Frau Vorsitzende Dr. Pischel,

leider wird wieder die frühere Praxis der Vorberatungen vor den Stadtverordnetenversammlungen geübt, so auch heute. Sie kennen meinen Standpunkt, dass solchen Beratungen die kommunalrechtliche Grundlage fehlt. Da diese Beratungen trotzdem stattfinden, frage ich Sie:

Mit welchen Themen hat sich die heutige Vorberatung beschäftigt?

War die Beratung dieser Themen für die heutige StVV von solcher Bedeutung, dass diese gesonderte Beratung gerechtfertigt war?

Welche Konsequenzen ergaben sich aus der Beratung für die Durchführung der heutigen Stadtverordnetenversammlung?

Wurden über die Ergebnisse der Beratung irgendwelche Informationen an die nicht teilnehmenden Stadtverordneten gegeben?

Werden die Ergebnisse der Vorberatungen in irgendeiner Weise dokumentiert?

Mit freundlichen Grüßen

